

DU 12 AU 16 FÉVRIER 2024



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**

#JPS2024

POUR LEUR FUTUR,

PERSÉVÉRER

SE CONJUGUE

TOUJOURS

AU PRÉSENT.

**NOS
GESTES,
UN+
POUR LEUR
RÉUSSITE!**

ÉLUS PROVINCIAUX

Du 12 au 16 février, soulignez les accomplissements des jeunes et valorisez leurs efforts à l'occasion des Journées de la persévérance scolaire 2024.

Soulignez les accomplissements des jeunes et valorisez leurs efforts

En publiant :

une vidéo ou en rédigeant une publication dédiée à cet effet sur vos médias sociaux.

En remettant :

un certificat de persévérance scolaire à une jeune ou un jeune qui s'est démarqué par sa persévérance cette année.

Soyez une ambassadrice ou un ambassadeur de la persévérance scolaire

En portant :

fièrement le ruban vert et blanc, symbole de l'engagement de la communauté à l'égard de la persévérance scolaire.

En mettant :

la persévérance scolaire à l'ordre du jour de vos prises de parole publiques durant les JPS.

En prenant part :

au cocktail réunissant les députées et députés de l'assemblée nationale, les représentantes et représentants des instances régionales de concertation (IRC) ainsi que les partenaires nationaux des JPS, le 13 février 2024.



Quelques idées d'action pour favoriser la persévérance scolaire et la réussite éducative durant toute l'année :

- Reconnaître et soutenir tout au long de l'année une organisation communautaire qui œuvre en persévérance scolaire ou en soutien aux familles;
- Afficher des messages d'encouragement sur les panneaux numériques de votre municipalité ou les publier dans le journal municipal;
- Remettre des bourses d'études aux élèves, étudiantes et étudiants persévérants en collaboration avec les établissements d'enseignement de votre territoire;
- Favoriser les initiatives valorisant le développement du plaisir de lire sur votre territoire;
- Mettre en valeur les employeurs engagés pour la réussite éducative ou toute autre initiative valorisant l'éducation et encourageant les jeunes à persévérer;
- Soutenir les activités communautaires, culturelles et sportives de votre communauté.

DU 12 AU 16 FÉVRIER 2024



LES JOURNÉES DE LA
**PERSÉVÉRANCE
SCOLAIRE**

#JPS2024

POUR LEUR FUTUR,

PERSÉVÉRER

SE CONJUGUE

TOUJOURS

AU PRÉSENT.

**NOS
GESTES,
UN+
POUR LEUR
RÉUSSITE!**

JPS 2024 : Les messages-clés à diffuser

La persévérance, c'est l'affaire de tous!

Nous avons tous un rôle à jouer dans la valorisation de la persévérance scolaire et de la réussite éducative. Nous devons soutenir nos jeunes afin de leur permettre de s'épanouir et de développer leur plein potentiel et ce, dans un environnement favorable à leur réussite.



Chaque petit geste compte!

Nous pouvons tous poser un geste afin de soutenir les efforts de nos jeunes. Qu'il s'agisse d'une action individuelle ou d'une action d'une plus grande envergure, c'est en additionnant les gestes de chacune et de chacun qu'ensemble, nous pourrons accroître leur potentiel de réussite.



Des jeunes à célébrer et à motiver

Profitons des Journées de la persévérance scolaire pour reconnaître les efforts dont nos jeunes font preuve et pour les motiver à poursuivre leur parcours.

Faisons une différence en prenant le temps de les célébrer et de les féliciter.



L'éducation comme vecteur de vitalité économique

Soutenons la persévérance scolaire et la réussite éducative afin de contribuer collectivement au développement économique, social, culturel et communautaire de notre région, mais aussi du Québec.

Pour en savoir plus sur les JPS ou pour accéder à tous nos outils :
trem.ca/jps2024/



Suivez-nous sur Facebook et n'hésitez pas à identifier **la Table régionale de l'éducation de la Mauricie** dans vos publications concernant les Journées de la persévérance scolaire.

